

## Pressemitteilung

Personalie

# Neue Pflegedienstleitung vervollständigt Führungsspitze der Fachklinik Hornheide

- Beate Mens seit 1. Juli neue Pflegedienstleiterin
- Fachkräftegewinnung und Digitalisierung sind zentrale Aufgaben
- Leitungsteam führt Fachklinik in die Zukunft

**Münster, 04. Juli 2022 – Sie macht das Leitungstrio komplett: Seit dem 1. Juli ist Beate Mens neue Pflegedienstleiterin in der Fachklinik Hornheide. Die 51-Jährige wechselt von den Ludgerus-Kliniken Münster an die Dorbaumstraße. Im Clemenshospital und der Raphaelsklinik war sie als Pflegedirektorin tätig. Mit dem Ärztlichen Direktor Priv.-Doz. Dr. Hans-Joachim Schulze sowie dem seit April in Hornheide tätigen Krankenhausdirektor Hartmut Hagmann bildet Mens nun die Führungsspitze der Fachklinik.**

„Wir freuen uns, mit Beate Mens eine erfahrene Pflege- und Führungsfachkraft gewonnen zu haben, die sich mit frischen Ideen einbringen wird“, sagt Hartmut Hagmann, Krankenhausdirektor der Fachklinik Hornheide. Mens weist nicht nur mehrjährige Erfahrungen als Pflegedirektorin sowie stellvertretende Pflegedienstleitung an den Ludgerus-Kliniken (Clemenshospital und Raphaelsklinik) vor, sondern absolvierte außerdem erfolgreich das Studium Pflegemanagement an der Hamburger Fern-Hochschule.

### **Fachkräftegewinnung und Digitalisierung im Fokus**

Mens blickt tatkräftig auf die vor ihr liegenden Aufgaben: „Ganz oben auf meiner Liste steht die Fachkräftegewinnung. Wir wollen zeigen, dass wir auf höchstem medizinischem Niveau arbeiten – und das mit Leidenschaft.“ In dem Zusammenhang ebenfalls elementar ist die Aus- und Fortbildung der Mitarbeitenden. „Mit Implementierung der digitalen Pflegekurve möchte ich den geforderten Übergang in die Digitalisierung gut gestalten und Arbeitsprozesse optimieren“, erklärt Mens ein weiteres Ziel.

Gemeinsam mit Priv.-Doz. Dr. Hans-Joachim Schulze und Hartmut Hagmann gestaltet Mens in Zukunft die Fachklinik. Diese ist mit ihrem Leistungsangebot in der Dermatologie, Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie, Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie, Handchirurgie und Internistischen Onkologie breit aufgestellt. Zahlreiche internationale Auszeichnungen wie vom US-Magazin Newsweek oder der deutschen Focus Gesundheit belegen zudem die Spitzenmedizin der Fachklinik. „Die herausragende Arbeit unserer interdisziplinären Teams und das überaus positive Feedback unserer Patientinnen und Patienten müssen wir vermehrt nach außen tragen, um Fachkräfte zu gewinnen“, resümiert Mens.

**Weitere Informationen unter: [www.fachklinik-hornheide.de](http://www.fachklinik-hornheide.de)**

**Bildunterzeile** (Quelle: Fachklinik Hornheide):

Priv.-Doz. Dr. Hans-Joachim Schulze, Ärztlicher Direktor, und Hartmut Hagmann, Krankenhausdirektor, heißen Beate Mens herzlich willkommen.

### **Über die Fachklinik Hornheide:**

Die **Fachklinik Hornheide** ist das größte Hauttumorzentrum Deutschlands (nach den Anforderungen der Deutschen Krebsgesellschaft) sowie interdisziplinäres und überregionales Zentrum für die Behandlung von Tumoren der Haut, des Kopfs-Hals-Bereichs sowie chirurgischer Rekonstruktion. Gegründet wurde die Fachklinik 1932, heute arbeiten dort mehr als 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unterschiedlichster Berufsgruppen. Ästhetische Chirurgie sowie Abteilungen für Anästhesie, Dermatologie, Dermatologische Strahlentherapie, Dermatohistopathologie, Internistische Onkologie, Abteilungen für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie und Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie sowie Handchirurgie gehören ebenfalls zum Leistungsspektrum. Die Fachklinik gehört zum ersten standort- und trägerübergreifenden Onkologischen Zentrum Deutschlands, der Münsteraner Allianz gegen Krebs (MAGKs).

### **Kontakt für Journalisten & Redaktionen:**

Fachklinik Hornheide  
Sekretariat des Krankenhausdirektors  
Tel.: 0251 3287-306  
[khd@fachklinik-hornheide.de](mailto:khd@fachklinik-hornheide.de)